

Freiwillige Feuerwehr Söding ehrt zwei Kameraden

Die Freiwillige Feuerwehr Söding hielt am 21. März 1974 im Festsaal eine Festsitzung ab, wobei zwei verdienstvolle Kameraden mit ihren Frauen geehrt wurden.

HBI Josef Wittmann begrüßte alle Kameraden, insbesondere den Abschnittskommandanten August Langmann, Ehren-Hauptbrandinspektor Felix Klug, Bürgermeister und Ökonomierat Fridolin Rolke und die Ehrenmitglieder Franz Otter und Matthias Schlögl und Franz Supp sen.

HBI Wittmann sprach dem Ökonomierat Rolke und Ehren-Hauptbrandinspektor Klug im Namen aller Kameraden für ihre bisherige Leistung in der Wehr beim Bau des Festsaales und Neuanschaffungen den herzlichsten Dank aus und ersuchte sie, die Wehr beim Ankauf des derzeit modernsten Tanklöschwagens zu unterstützen.

HBI Wittmann überreichte dem Bürgermeister eine Ehrenurkunde, worin er mit sofortiger Wirkung zum Ehren-Oberbrandinspektor ernannt wurde, ebenso wurde auch dem Ehren-Hauptbrandinspektor Klug eine Ehrenurkunde überreicht.

HBI Wittmann richtete auch an die beiden Frauen herrliche Worte und als Anerkennung überreichte er ihnen einen Blumenstrauß.

Abschnittskommandant Langmann beglückwünschte sie zu ihren erhaltenen Urkunden, insbesondere Rolke zu seiner Ernennung zum Ehren-Oberbrandinspektor, und ersuchte sie, daß sie die Wehr in ihren Aufgaben weiterhin unterstützen.

HBI Wittmann bedankte sich beim Abschnittskommandanten Langmann für sein Erscheinen und für die Worte, die er an die Ehrenmitglieder und Kameraden richtete und lud sie alle zu einem gemütlichen Abend ein.